

PRESIDENTE JERÍ FIJA PLAZO DE UNA SEMANA PARA ACORDAR SOLUCIÓN INTEGRAL A LA TUUA DE TRANSFERENCIA EN EL JORGE CHÁVEZ

- *Durante una reunión en Palacio, Jerí dispuso que la próxima semana se presente una solución consensuada frente al anunciado cobro de esta tarifa desde el 7 de diciembre.*
- *Presidencia informó que Jerí destacó "la importancia de alcanzar consensos necesarios para no comprometer la competitividad del país ni afectar su imagen ante el exterior".*
- *En la mesa de trabajo participaron MTC, Mincetur, MEF, Contraloría, OSITRAN, AETAI, IATA y el concesionario LAP.*
- *Los gremios de aerolíneas resaltaron el rol del Ejecutivo, y agradecieron que el presidente "haya dado indicaciones a todas las entidades relevantes, incluido LAP", para asegurar una alternativa que evite perjuicios a los pasajeros y al funcionamiento del Jorge Chávez.*

En una reunión convocada en Palacio de Gobierno este martes, **el presidente José Jerí dispuso que la próxima semana se debe presentar una solución “con los consensos necesarios” frente al cobro de la TUUA de transferencia** en el Aeropuerto Internacional Jorge Chávez, cuyo inicio está previsto para el 7 de diciembre. El mandatario encargó a todas las entidades competentes que trabajen de inmediato para alcanzar una propuesta que resguarde la competitividad del país y evite afectaciones a los pasajeros.

La mesa de trabajo reunió al congresista Wilson Soto y representantes del MTC, MINCETUR, MEF, Contraloría, OSITRAN —encabezada por su presidenta Verónica Zambrano—, así como a los gremios de aerolíneas (AETAI e IATA), y al concesionario Lima Airport Partners (LAP). [Desde su cuenta oficial de X](#), la Presidencia informó que **Jerí “destacó la importancia de alcanzar consensos necesarios para no comprometer la competitividad del país ni afectar su imagen ante el exterior”**.

En el encuentro, los gremios de aerolíneas reiteraron su preocupación por el impacto económico y operativo que tendría la TUUA de transferencia. **Martín La Rosa, country manager de IATA para Perú**, señaló que **“las aerolíneas valoramos que el presidente Jerí se haya involucrado directamente y haya dispuesto una ruta clara para alcanzar una solución integral. Es una señal necesaria para proteger a los pasajeros y la conectividad del país”**.

Por su parte, **Carlos Gutiérrez, gerente general de la Asociación de Empresas de Transporte Aéreo Internacional (AETAI)**, resaltó que el Gobierno haya establecido un horizonte de trabajo inmediato. **“El presidente Jerí ha propuesto que exista una solución la próxima semana y ha dado indicaciones a todas las entidades relevantes, incluido el concesionario LAP y nosotros, para llegar a un acuerdo que resuelva este problema de fondo”**, afirmó.

Gutiérrez explicó que, durante la mesa de trabajo, se enfatizó el impacto negativo de la TUUA de transferencia para diversos sectores económicos del país y en la búsqueda de una solución en beneficio del usuario. **“Pero esto también depende de la voluntad del concesionario para llegar a los acuerdos que busca el presidente Jerí”**, concluyó.

Se espera que, tras las coordinaciones técnicas que el Ejecutivo encargó, el Gobierno anuncie en los próximos días la alternativa que ponga fin a la controversia sobre la TUUA de transferencia, **cuyas tarifas ya fueron definidas por OSITRÁN el pasado 23 de noviembre**: US\$ 11,86 (con IGV) para los pasajeros en conexión internacional; y US\$ 7,45 (con IGV) para los pasajeros en conexión nacional.